

**Mail TYPE :**

Monsieur le Premier Ministre,

Je tiens à vous faire part de ma très grande préoccupation quant à la suspension temporaire du centre ressources de la plateforme InfoMIE, motivée par la baisse conséquente des cofinancements des pouvoirs publics.

La qualité des informations que produit cette association est telle que les ministères concernés par cette question participent aux instances de travail d'InfoMIE mais également invitent cette structure aux travaux ministériels.

Ayant eu connaissance des réflexions du gouvernement quant aux évolutions des dispositifs d'évaluation et d'accueil provisoire d'urgence des mineurs isolés étrangers, je m'étonne que les pouvoirs publics ne se soucient pas davantage de la pérennisation des financements accordés à une association dont la seule préoccupation est d'apporter une information de qualité à tous les acteurs, associatifs ou institutionnels.

Aussi, je vous demande d'étudier toutes les possibilités pour que les cofinancement publics d'InfoMIE soient maintenus et abondés afin que l'association puisse poursuivre ses actions essentielles pour nombre d'acteurs et d'institutions en faveur de ces enfants particulièrement vulnérables.